

ABSTRAK

Dewi Wardah, 2022, *Pengaruh Beasiswa KIP-K Terhadap Motivasi Belajar Mahasiswa Prodi PAI Fakultas Tarbiyah Di IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. H. Atiqullah S. Ag., M. Pd.

Kata Kunci : *Beasiswa, KIP - K, Motivasi Belajar*

Pemberian beasiswa KIP-k merupakan salah satu faktor eksternal dalam meningkatkan motivasi belajar. Namun sejak pembelajaran daring (*online*) banyak mahasiswa mengalami penurunan terhadap motivasi belajarnya seperti halnya mahasiswa penerima beasiswa KIP-K di IAIN Madura ada beberapa sebab yang melatarbelakanginya. Salah satunya adalah jaringan yang harus terus stabil, sedangkan realitanya tidak semua daerah itu dapat dijangkau oleh jaringan, apalagi saat musim hujan, jauh tambah sulit untuk mengakses jaringan. Selain itu, untuk penyelesaian setiap tugas yang diberikan, kendalanya terdapat pada pemenuhan referensi yang ditentukan, saat ini sangat sulit sekali mendapatkan buku yang sesuai tema setiap tugas yang diberikan, sebab banyak perpustakaan yang ditutup, adapun yang dibuka itu ada pembatasan-pembatasan nya, baik jumlah pengunjung maupun waktunya. Sehingga kita tidak bisa leluasa dalam mencari atau meminjam buku dalam perpustakaan tersebut. Dan karena kendala itu juga, sekarang banyak sekali penyelesaian tugas dari hasil *copy paste*.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua pokok masalah penelitian ini yaitu : *pertama*, apakah ada pengaruh beasiswa KIP - K terhadap motivasi belajar mahasiswa prodi PAI fakultas Tarbiyah di IAIN Madura. *Kedua*, seberapa besar pengaruh beasiswa KIP-K terhadap motivasi belajar mahasiswa prodi PAI fakultas Tarbiyah di IAIN Madura.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode kuantitatif. Dengan subjek dalam penelitian ini merupakan mahasiswa prodi PAI angkatan 2020 penerima beasiswa KIP-k di IAIN Madura, dengan jumlah populasi 20 mahasiswa Sehingga sampel menggunakan seluruh jumlah populasi yaitu 20 orang dan termasuk dalam sampel populasi. Untuk pengumpulan data menggunakan kuesioner atau angket.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa : *pertama*, terdapat pengaruh antara beasiswa KIP-K terhadap motivasi belajar mahasiswa PAI di IAIN Madura dimana hasil korelasi antara variabel x dan variabel y dapat dilihat di interpretasi data “r” hitung lebih besar dari “r” tabel pada taraf signifikan 5% ($0,505 > 0,444$) artinya bahwa beasiswa KIP-K memiliki pengaruh signifikan terhadap motivasi belajar. *Kedua*, besar pengaruh beasiswa KIP-K terhadap motivasi belajar mahasiswa PAI di IAIN Madura sebesar 25% dihitung dengan rumus koefisien determinasi artinya beasiswa KIP-K cukup berpengaruh terhadap motivasi belajar yaitu 25% dan 75% ini disebabkan oleh faktor lainnya dan berada pada kategori “sedang” diantara dua variabel